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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1418/2015 )

Eingereicht am 15.06.2015 um 13:00 Uhr.

Baumpflanzung an der Wilhelm-Busch-Straße

Anfrage  gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates Hannover-Nord am 29.Juni 2015

Baumpflanzung in der Wilhelm-Busch-Str.

Vor einigen Wochen wurde in der Wilhelm-Busch-Str. ein neuer Baum, gegenüber der 
Hausnr.14, gepflanzt. Unter großem Aufwand wurde der Baum in einem dicht bewachsenen 
Grünstreifen gepflanzt, wo er offensichtlich nicht richtig gedeihen kann, wie auf dem 
angefügten Foto zu sehen ist.

Wir fragen die Verwaltung:

1) Ist seitens der  Verwaltung geprüft worden, ob dieser Baum an dieser Stelle dort 
     anwachsen bzw. pflanzengerecht gedeihen kann?
     Und wenn ja, mit welchem Ergebnis ?  

2) Wie hoch sind die entstandenen Kosten dieser Baumpflanzung?
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Fraktionsvorsitzende
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